

Mas Arrestos Por El Atentado Contra.....

(Viene de la 1a. Plana)
 chocar con el nuestro. Entonces escuché una explosión y sentí que ésta era exactamente debajo del automóvil que ocupaba. Ya salí del asiento, violentamente lanzado contra una de las portezuelas del carro. Después de la explosión pude escuchar varias detonaciones de pistola, una docena más o menos. Me llevé la mano a la cara y noté que estaba sangrando. Algunos amigos míos que venían detrás de mi coche, arrojaron el fuego sobre mis asaltantes y los obligaron a huir, persiguiéndolos muy de cerca. Nuestro automóvil quedó hecho pedazos, pero el chauffeur Catarino Villanoca, se empeñó en echarlo a andar para llevarnos hasta un punto seguro y donde pudiéramos conseguir otro auto. Mis amigos, temerosos de que estuviera yo gravemente herido, se empeñaban en que regresara a mi domicilio; pero no quise hacerlo, observando que sólo estaba ligeramente arañado. Estoy seguro de no aventurar la opinión de que se

trata de un crimen político ordenado por mis enemigos."
OBREGON CONFERENCIA CON LOS ASALTANTES
 Est amañana el general Obregón visitó a los tres asaltantes en sus respectivas celdas; pero el único que se sabe habló con el ex-Presidente, denunciándole a otros complicados, fué el barbero Oliva. Tirado y Ruiz se rehusaron a hacer declaraciones. Después el general Obregón practico una vista de ojos sobre el sitio del atentado y examinó detenidamente el carro Essex, sentándose en el mismo sitio donde recuerda haber visto al individuo que lanzó la primera bomba. Como resultado de su visita a los prisioneros, el general Obregón reveló hoy al Gobierno, muchos nombres de personas complicadas esperando mayor número de aprehensiones y cateos en casas particulares.

El Presidente Calles estaba en la Plaza de Toros, presenciando la corrida, cuando llegó el general Obregón y le mandó decir que acaba de escaparse del atentado dinamitero en su contra. Entonces el Presidente abandonó su palco y fué al que ocupaba el general Obregón, congratulándose de que hubieran fracasado los presuntos anarquistas.

UN SACERDOTE FUE QUEMADO VIVO

EL PARROCO DE UNION DE TULA FUE VICTIMA DE TAN SALVAJE ATENTADO DE LOS CALLISTAS

GUADALAJARA, Nov. 14.—Como informe en una de mis correspondencias anteriores, la población de El Chante fue ocupada desde hace varios días por los rebeldes, causando a las fuerzas federales numerosas bajas.

Regresaron sin embargo los federales, reforzados con tropas del general Izaguirre, y

LA CASA DE ALESSIO ROBLES FUE CATEADA

Ya en la prisión el señor licenciado Alessio Robles, la policía practicó hoy un minucioso cateo de su domicilio particular, cuyo resultado se guarda en la más absoluta reserva. Varias horas estuvieron los agentes policíacos revisando los archivos personales del ex-Secretario de Industria y se sabe que recogieron documentos muy importantes y comprometedores para gran número de personas.

Gomez Nunca se.....

(Viene de la 1a. Plana)
 zapatos, porque tocó la desgracia de que cuando se le capturó, llevaba choclos.

"A Gómez se le encerró en una cueva y al mes justo lo extrajo de ella el general Escobar y lo mató.

"La tardanza en el asesinato de Gómez se debió a que Calles y Obregón querían convencerse de qué jefes militares se levantaban en armas, y quienes permanecían fieles a ellos. "Eso es todo lo que en México ha pasado, pues lo demás son detalles que no afectan el fondo de esta sanguinaria intriga."

Copiado de nuestro colega "La Opinión." de Los Angeles, California.

tras de un terrible combate en que por parte de estos hubo más de ochenta muertos, se vieron precisados los rebeldes a abandonar la plaza por falta de parque.

Al entrar a saco los federales en Ejutla, descubrieron al señor Cura de Unión de Tula que se hallaba refugiado en ese lugar. Lo hicieron prisionero con todo género de ultrajes, y con una zaña que horripila saquearon el templo parroquial, formando en la plaza una pira con los santos, los altares, los confesionarios y todos los objetos de culto que no les fueron útiles a los soldados. Una vez que la gran pira quedó formada, colocaron arriba de ella al señor cura, atado de pies y manos, y le prendieron fuego.

El espectáculo era verdaderamente horrorizante. La gente que pudo presenciar la horrible hazaña de salvajismo, hubo presa de pavor ante esta manifestación de barbarie que supera a cuantas lleva dadas el callismo.

Sólo unos cuantos soldados quedaron en la plaza encargados de atizar aquella hoguera infame hasta que quedó convertido todo en un montón de cenizas.

El señor Cura sufrió el martirio con extraordinaria mansedumbre cristiana, y hasta los últimos momentos conservó en sus manos un crucifijo, que infortunadamente trató de besar en los momentos trágicos de su muerte, porque estando como estaba atado, no podía hacer movimiento alguno.

Estos crímenes que son por su barbarie y por su crueldad mil veces peores que los que Nerón cometía con los primeros cristianos, claman al cielo venganza, y piden al mundo civilizado un esfuerzo común para poner un dique a este desfrenado de odios cuyos resultados no parecen tener fin.

PATRONIZE THE BUSINESS MEN WHO ADVERTISE IN

"LA VOZ DE LA COLONIA"

OPORTUNIDAD PARA USTED!!!
Aquí Es Donde Su Vale Por \$2.00



962 MAIN STREET SANTA PAULA

EMPORIUM

Articulos PARA SEÑORAS COMO VESTIDOS, ABRIGOS Y SWEATERS. — TODO LO NECESARIO PARA EL TRABAJADOR, Y NIÑOS !!

COBIJAS Y QUILTAS!!

Un completo surtido en presentes de NAVIDAD—Vea usted algunos de nuestros precios:

ABRIGOS de Señora Reg. de \$29.75, por	\$16.75	SWEATERS de Niño Reg. de \$2.25, por	\$1.25
SOMBREROS de Sra. Reg. de \$4.75, por	\$3.45	CAMISAS de franela de Sr. Reg. de \$1.95, por	\$1.00

!!LO MEJOR POR EL MAS BAJO PRECIO!!
SATISFACCION COMPLETA O DEVOLVEMOS SU DINERO!!!
Vea usted nuestros precios, antes de comprar en otra parte!!

HERBERT I. Q. BROWN
 D. D. S. — Dentista
 Teléfono 25 — 804 Main St.
 Santa Paula, Calif

INVITACION:

Por nuestro conducto, la Suc. Núm. 195 "Allende" de la Alianza Hispano-Americana, tiene el alto honor de invitar a usted y a su distinguida familia, al acto social, que se verificará el día 26 del actual, dando principio a las 7.30, p. m. en el salón "Ladies Club", situado frente a la escuela Tendremos la satisfacción de presentar esta Su cursal a la Hon. Colonia Mexicana, así como dar a conocer a algunos de nuestros dignos Directores Supremos.

La música y el acto literario, está a cargo de competentes personas.

A continuación en el mismo salón, se obsequiará a los presente, con un baile, que se prolongará hasta altas horas de la noche.

Al así manifestárselo, seguros de que nos dispensará la atención de honrarnos con su presencia, nos es grato darle anticipadamente las más expresivas gracias.

Ojai, Noviembre de 1927.
MANUEL V. CANO, Pte. — TOMAS ACOSTA, Srio.

NOTA:—Se suplica la presentación de esta invitación al Portero.

FERGUSON FURNITURE CO.

1001 MAIN ST. — SANTA PAULA, CAL.

Esta casa puede amueblar desde un pequeño cuarto, hasta una mansión. Nuestras oportunidades para comprar, son Excepcionales. desde \$1.00 al recibir su mercancía, puede abrir luego una cuenta en esta casa.

PAGOS SEMANARIOS

que pueden ser pagados por cualquier bolsillo.

LA COLONIA MEXICANA. SIEMPRE HA CONTADO CON NUESTRAS GENERALES SIMPATIAS

VEA UD. lo que ofrecemos—SE HABLA ESPAÑOL y nuestros empleados son Comedidos!

REGALOS PARA TODA LA FAMILIA!

SANTA CLAUS

Ha Establecido su Cuartel General en
OXNARD DEPARTMENT STORE
y tendrá un circo de muñecos en este pueblo.

Aquí es el lugar en donde pueden obtenerse regalos para personas serias, así como para niños. Estamos preparando grandes sorpresas para la Navidad. Nuestro departamento de Juguetes, puede ser inspeccionado libremente por los niños. Creemos urgente indicar a los vecinos de esta comunidad, la conveniencia de hacer sus compras en Oxnard.

Santa Claus, invita cordialmente a todos a este circo de muñecos.

OXNARD DEPARTMENT STORE
 105—5th St. "Para Mejores Gangas" Tel. 74



CON VALOR MEXICA NO MURIERON LOS JEFES REBELDES EJECUTADOS

MEXICO, Nov. 14.—Los jefes rebeldes que han sido fusilados por los soldados del gobierno de Calles, durante los últimos días, en el Estado de Veracruz, se han enfrentado a la muerte con el valor que caracteriza a los militares mexicanos.

El general Fernando Reyes, viejo y rudo revolucionario de la época de Pancho Villa, al ser fusilado, tomó el mando del pelotón que iba a ejecutar la sentencia. Su cuerpo quedó arrojado a balazos.

El general Adalberto Palacios, se encará con la multitud de espectadores que presenciaron su fusilamiento, cuando algo causó la hilaridad de los curiosos, diciendo: "Esto no es un asunto de risa."

Sin embargo, el general Palacios se rió también, cuando el general Martínez Pulido, que estaba junto a él, listo también

para ser fusilado le pidió algún dinero prestado para repartirlo entre la tropa que iba a fusilarlos.

El general Palacios le dijo riendo: "Pero me lo tienes que pagar", siendo dicho dinero entregado a los soldados y encargándoles que hicieran buena puntería.

Pulido se abrió la camisa y presentó el pecho desnudo para que sirviera de blanco a las balas del pelotón homicida que hacía la ejecución.

Al recibo de \$1.25 le enviaremos "La Voz de la Colonia"